



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

corbeaux

Question écrite n° 54097

Texte de la question

M. Jean-Paul Anciaux attire l'attention de M. le ministre de l'alimentation, de l'agriculture et de la pêche sur les dégâts de cultures de plus en plus nombreux que causent les corbeaux aux agriculteurs, cultivateurs et maraîchers de Saône-et-Loire. Dès qu'une nouvelle plantation est réalisée, dès qu'une récolte est effectuée, d'importants vols de corbeaux s'abattent en effet sur ce territoire, laissant le plus souvent derrière eux d'importants dégâts dans les cultures ou semis, ce qui, naturellement, n'est pas sans conséquences financières pour l'exploitant. De surcroît, les observateurs de la nature, chasseurs, ornithologues, agriculteurs, tous s'accordent à dire qu'il est observé une prolifération importante de corvidés dans de nombreuses régions. Aussi il lui demande ce qu'il compte entreprendre pour enrayer ce phénomène, qui, au fil du temps, risque de causer de graves problèmes aux professionnels de l'agriculture et de la forêt.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Anciaux](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 54097

Rubrique : Animaux

Ministère interrogé : Alimentation, agriculture et pêche

Ministère attributaire : Alimentation, agriculture et pêche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 juillet 2009, page 6801

Question retirée le : 14 juillet 2009 (Retrait à l'initiative de l'auteur)